

演奏しているときが、本当の自分

人見知りだつた 自分の変化・・・

高橋さんがジョリフォレに入団したきっかけは、「いばらきビッグバンドジャズフェスティバル」に出演して、自分が実は、中学校時代は卓球部で活躍していたが、高校になり、リズム感がいりますね」と話す。

高橋さんはドラムを担当していくいつも心がけてすることは、表情を豊かにすること。他の楽器ではできることが、人見知りな所があり、まさか自分が人前で演奏をするとは思わないといった。音楽をやつていてからは普段よりも社交的なときは普段よりも自分がいる。違った自分があると見えて、居場所がここにはありますね」と話す。

また、「読書や映画鑑賞が好きで、一日没頭して読んでしまう。また、手先を動かすことが得意で、おりがみや工作も大好きです。」と、しなやかに伸びた器用そな指が印象的だった。「休日はジョリフォレは、日々成長していく、長年活動しているチームに負けないよう努力を持っている。みんな話しやすく、楽しいチームです。また、楽器は一生話しやすくて、楽しいチームです。樂器をやつている人は実年齢よりもみんな若い。脳の刺激にもなるかも?」と話す。爽やかな笑顔でドストラム等でジャズライブを行ったり、平日でも仕事を終わってからライブをする日もある」と、本当に音楽が好きなことが取材を通して、伝わってきた。

猛暑が続き、涼しげな木陰が恋しいこの季節。遠くから夏祭りのお囃子の音色や花火の音が聞こえ、子どもの頃の樂しかった夏休みを思い出す。今回は10月23日に行われる「いばらきビッグバンドジャズフェスティバル」に出演する楽団四季「ジョリーフォレスト」のドラムを担当するひたちなか市にお住ま



「高校生のころからみの～れに関わり、ここまで没頭するとは、正直自分にビックリです。」と語る高橋さん。

楽団四季

「Jolly forest Jazz orchestra」

高橋 剛さん

みの～れと共に生活するスタイル
Minole Life
のすすめ
No.50